
部活動について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2020 年 3月 3日） 

 

新型コロナウイルスが蔓延しておりますが、体育会の部活はほぼ通常通り活動している状

況です。しかし、世間的な流れを見れば、大学当局から各部活に対して自粛を促すべきでは

ないでしょうか。 

学生としてもどうして良いかわからず受け身になっており、当局からの指示があれば活動

を中止しようというというのが現状です。 

在宅のワークを実施している企業もあるくらいですし、学生同士が毎日顔を会わせるのも

如何なものでしょうか。 

 

 

【回答】（回答日：2020年 3月 5日） 

（学生担当理事・副学長 川添信介） 

 

令和 2 年 2 月 27 日付で、全学公認団体に対して「新型コロナウィルス感染拡大に伴う

課外活動の自粛等について」を発出し、合宿や大会参加などの濃厚接触の危険性が高い

課外活動については自粛をお願いしました。更なる自粛要請・中止については、今後の

状況次第で判断いたしますが、学生諸君の自主的な活動である課外活動については、公

認・非公認を問わず、新型コロナウィルスの罹患や拡大につながることのないように、

活動内容について適切な判断をされることを期待しています。 


